

**PROTESTARÁN EN LA AUTOPISTA PESE A ADVERTENCIA DE PEÑA**

# Se aferran a la del Sol

## Desafían estudiantes y maestros a Mandatario que aseguró que se vigilaría vía con federales

JESÚS GUERRERO

**CHILPANCINGO.-** Maestros y estudiantes normalistas que exigen la presentación con vida de los 43 jóvenes de Ayotzinapa, anunciaron que pese a la advertencia del presidente Enrique Peña Nieto, van a seguir con las protestas en la autopista del Sol de Cuernavaca-Acapulco.

El anuncio lo hizo el vocero de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación del Estado de Guerrero (Ceteg) en la región La Montaña Alta, durante un mitin que se realizó en la avenida Insurgentes, frente al mercado Baltasar R. Leyva Mancilla de esta ciudad.

De hecho, durante la marcha que realizaron normalistas y maestros disidentes, el profesor que iba hablando a través del micrófono,

dijo que ellos no le tienen miedo a las amenazas de Peña Nieto y que las movilizaciones en la carretera de cuota van a seguir en los próximos días.

Ayer viernes, un grupo de estudiantes tomaron dos horas la caseta de Palo Blanco de la autopista del Sol dejando paso libre a los automovilistas con la condición de que se les diera una cuota "voluntaria".

Otro grupo de jóvenes de esta escuela, instalaron un retén informativo en la autopista del Sol donde pidieron una cooperación económica a las automovilistas.

El anuncio que hizo Peña Nieto es de que en todas las tres casetas (Paso Morelos, Palo Blanco y La Venta) de la autopista se disminuyó en un 50 por ciento durante este pe-

riodo vacacional de diciembre.

Antes de que los maestros de la Ceteg salieran en marcha del plantón que mantienen desde el ocho de octubre, repartieron a la ciudadanía botes e productos lácteos y galletas que le quitaron a varios camiones repartidores.

Durante el mitin, los distintos oradores de la Coordinadora, arremetieron contra Peña Nieto y le exigieron que lo mejor que debe de hacer es renunciar e irse del país.

Los maestros anunciaron que hoy sábado habrá una marcha en la ciudad de México en donde se prevé que haya más de cien personas exigiendo la renuncia de Peña Nieto por la inseguridad y la nula aplicación de justicia.



Una protesta en una caseta rumbo a Puebla, desde el DF.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 46590.06  
Tam: 365 cm2

Fecha <b>06.12.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------



■ Maestros hicieron marchar al Góber interino de Guerrero, en Ayutla.



■ Con los obispos Raúl Vera López y F. Villalobos marcha contra la inseguridad.